

Bezirksliga Herren Ost

SV Grün-Weiß Mühlen : TSG Hatten-Sandkrug
Samstag, 22.04.2023, 15:30 Uhr

Sieg für den SV Grün-Weiß Mühlen in der Bezirksliga Herren Ost

Als Frederik Lüking sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Bezirksliga Herren Ost nach ca. 3 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die TSG Hatten-Sandkrug besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die TSG Hatten-Sandkrug meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Kubas / Riethmüller und Lakeberg / Ferchow, das Kubas / Riethmüller letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Einen langen Atem hatten die Kontrahenten im vierten Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete und ebenso wie der fünfte Satz mit nur zwei Punkten Differenz endete. Nur einen Satz verloren Lüking / Balster beim 11:8, 11:5, 12:14, 11:6 gegen Richter / Aust und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Passende spielerische Mittel hatten Bünнемeyer / Beier letztlich an der Hand, um sich gegen Keller / Kühne durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Rafal Kubas besiegelte danach mit einem 3:1 gegen Björn Lakeberg einen Punkt für sein Team. Nicht ganz mithalten konnte Frederik Lüking, beim 1:3 gegen Torben Richter, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Recht kurzen Prozess machte hingegen Hendrik Balster beim 3:0 mit Ralf Keller. Zwischenzeitlich musste Andreas Riethmüller zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Sven Ferchow, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher mit 11:5, 11:4, 9:11, 11:5 ein. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Johanna Bünнемeyer gewann am Nachbartisch ihr Spiel gegen Ralf Kühne eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Mit 3:1 hatte Franka Beier im Einzel gegen Mathias Aust die Nase vorn. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 8:1. Einen Zähler für die Gäste musste Rafal Kubas am Nachbartisch bei der 1:3-Niederlage gegen Torben Richter hinnehmen. Frederik Lüking war in der Partie gegen Björn Lakeberg nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Grün-Weiß Mühlen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:25 bei 4 Saison-Siegen, 11 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft der TSG Hatten-Sandkrug erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 3:33. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SV Grün-Weiß Mühlen

Doppel: Kubas / Riethmüller 1:0, Lüking / Balster 1:0, Bünнемeyer / Beier 1:0

Einzel: R. Kubas 1:1, F. Lüking 1:1, H. Balster 1:0, A. Riethmüller 1:0, J. Bünнемeyer 1:0, F. Beier 1:0

TSG Hatten-Sandkrug

Doppel: Richter / Aust 0:1, Lakeberg / Ferchow 0:1, Keller / Kühne 0:1

Einzel: T. Richter 2:0, B. Lakeberg 0:2, S. Ferchow 0:1, R. Keller 0:1, M. Aust 0:1, R. Kühne 0:1